

Paroisse de la Sainte Famille.

9 heures le 12 juin dernier. Sous un ciel nuageux, une joyeuse ambiance anime le quai de la gare de Calais-ville. Heureux de se retrouver, les pèlerins en partance pour Lourdes attendent l'arrivée du train en devisant gaiement sous l'œil bienveillant de l'Abbé Florczyk venu les encourager en prévision des jours intenses que ceux-ci vont vivre en priant Dieu par l'intercession de Marie avec les intentions confiées par la communauté. Satisfait, le chef de gare se réjouissait : « tous les ans c'est un plaisir pour moi d'assister à leur départ par la discipline des voyageurs, leur gentillesse particulièrement celle des malades qui, malgré leurs souffrances et la perspective d'un voyage fatigant, ne cessent de sourire, réconfortés par les hospitaliers, mais n'est-ce pas l'oeuvre de Notre Seigneur ?

MF.